

1

(N^o 267.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 AVRIL 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête d'Édouard-Jules Deyrolle.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire Édouard-Jules Deyrolle, élève en médecine, domicilié à Bruxelles, demande la naturalisation ordinaire.

Il est né à Lille (France), le 14 avril 1816; en 1828, il suivit son père à Bruxelles, qui, à cette époque, était préparateur au cabinet d'histoire naturelle au Musée de cette ville, et il y a constamment habité depuis; il a fréquenté les hôpitaux, tant civils que militaires, et il a obtenu en 1834, une médaille au concours de l'école de médecine.

Le long séjour du pétitionnaire en Belgique, son éducation belge et son concours volontaire au tirage de la milice, bien que, comme fils mineur d'un Français, domicilié alors en France, il ne dût pas légalement, selon lui, être considéré comme habitant de la Belgique, portent à croire qu'il a quitté la France sans esprit de retour.

Les autorités consultées attestent que sa conduite n'a donné lieu à aucune plainte et pensent que sa demande peut lui être accordée.

Le rapporteur,

HENOT.

Le président,

DU BUS AÎNÉ.